

Un “concierto de terror”

Este concierto de terror es un espectáculo a caballo entre la obra de teatro y el concierto, en el que interpretamos un cuento de E. A. Poe; “El corazón delator”, con bandas sonoras de películas como Psicosis, Drácula, Tiburón, El código da Vinci, Juego de Tronos, Barry Lindon o series como Cuentos de la Cripta, que han sido escritas por compositores tan conocidos como John Williams, Hans Zimmer, Philip Glass o G.F. Haendel y Thomas Tallis.

En esta experiencia “*terrorífica*”, la orquesta de la Escuela Municipal de Música, dirigida por Ángel Paunov hemos contado con la inestimable colaboración de Saskia Sánchez y el taller de teatro de nuestro mismo centro, con la ayuda de Patricia Díaz de la biblioteca, sin cuyo amplio repertorio literario no hubiera sido posible este maridaje y Carlos Gómez en el equipo técnico de imagen y sonido.

Esperamos que os divirtáis en este espectáculo-concierto narrado o cuento musicado.